



Il y a quelque chose de plus fort que la mort, c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants.

Au matin du samedi 12 février 2022, s'est endormie paisiblement à l'hôpital de Rennaz, entourée de l'affection de sa famille et des bons soins du personnel soignant



Madame Ester REBECCHI-GIOVANI

font part de leur peine:

Sa fille et son beau-fils:

Franca et François **Estoppey-Giovani**, à La Forclaz (VD) ;

Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants :

Frank et Marcia **Lehner** et leurs enfants Anne-Caroline et Mathieu, à Monthey;

Claudia et Fernando **Pinto Ferreira** et leurs enfants Alice et Livia, à Bex;

Laurent et Karen **Lehner** et leurs enfants, Danny et Eliah, à Monthey;

Nicolas et Antsa **Estoppey** et leurs enfants, Kaliana et Ekena, à Oslo;

Daniel et Doris **Estoppey** et leur fils Afidi, à Fribourg;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Italie.

La cérémonie d'adieu sera célébrée à l'église de Muraz, le mardi 15 février 2022 à 16 heures, dans le respect des normes sanitaires actuelles.

Ester repose à la crypte de Muraz, où les visites sont libres.

Adresse de la famille:

Franca Estoppey, Ch. du Tour de la Golette 36, 1866 La Forclaz